



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 21 mai 2024,

LABO P.O: Le Département organise une conférence sur les risques littoraux

*Lieu : Hôtel du Département, Hall Guy Malé,
24 Quai Sadi Carnot, 66000 Perpignan
Date : lundi 27 mai - 18H30*

Le Département organise une conférence ouverte au public dans le cadre de Labo P.O, le lundi 27 mai à 18h30 à l'Hôtel du Département, en donnant la parole à Sylvain Rode, Enseignant-Chercheur en aménagement et urbanisme à l'UPVD de Perpignan.

Sylvain Rode interviendra aux côtés de la Présidente du Département Hermeline MALHERBE, lors d'une conférence intitulée "**Les littoraux face aux risques : des territoires à adapter**". L'entrée est libre.

Poste avancé du réchauffement climatique, le Département des Pyrénées-Orientales créé un "labo" inédit de solutions : **Labo P.O** pour travailler avec tous les acteurs concernés sur tout le territoire.

Le Département fait des Pyrénées-Orientales un **laboratoire d'expérimentations**. Un département pilote de nouvelles solutions. Cette idée est née du fait que les Pyrénées-Orientales se trouvent aux avant-postes du réchauffement climatique et de ce qu'il fait subir comme conséquences aux départements méditerranéens. Il s'agit, en effet, de mieux comprendre localement conséquences et causes du réchauffement et de développer une stratégie de territoire avec la mise en œuvre de solutions adaptées

L'affiche de la conférence vous est fournie en pièce jointe de ce mail.